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CONSEJO LOCAL DRAFE BOSA 
 

ACTA No. 11 de 2021 
 
 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 
 

FECHA: 23 DE SEPTIEMBRE DE 2021  
HORA: 6:30 PM 
LUGAR:  PLATAFORMA MEET (VIRTUAL):  
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

ANGEL FEDERICO CASTILLO 
VANEGAS 

GESTOR TERRITORIAL DE 
BOSA 

IDRD X   

CLAUDIO ALBADAN PALOMINO CONSEJERO LOCAL ESCUELAS, CLUBES Y 
ESCENARIOS 

X   

LUIS ARCESIO GOMEZ CONSEJERO LOCAL PERSONA MAYOR X  Ingresó después del llamado a lista 

YOLANDA FORERO CONSEJERA LOCAL ESAL X    

TERESA DE JESUS QUICAZAN CONSEJERA LOCAL GRUPOS ETNICOS  X  

JOSE MIGUEL VASQUEZ CONSEJERO LOCAL JOVENES X   

CARMEN ELISA DUARTE CONSEJERA LOCAL JUNTAS DE ACCION 
COMUNAL 

 X Presentó excusa 

EDINHO RIOS CONSEJERO LOCAL POBLACION CON 
DISCAPACIDAD 

X   

NELSON PATARROYO CONSEJERA LOCAL SECTOR EDUCATIVO  X Presentó excusa 

FANY MARULANDA DELEGADA SECRETARIA DE 
CULTURA RECREACIÓN Y 
DEPORTE 

X   

ARTURO MONROY DELEGADO IDRD X   

JHON EDISON LOZADA DELEGADO  ALCALDIA LOCAL DE 
BOSA 

X   

 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Angel Federico Gestor Territorial  IDRD 
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Castillo Vanegas 

 
INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Cristian 
Chiguasuque 

Referente Cabildo 
Indígena 

Cabildo Indígena 
Bosa 

X  Hace 
presentación del 
cabildo indígena 

 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Sandra Sichacá Referente 
deportes 

Oficina de 
planeación 
alcaldía de bosa 

X  Socializa 
presupuestos 
participativos 

 
Se realizo citación a los delegados y consejeros del Drafe de Bosa según reglamento Drafe, 
esto es, vía correo electrónico, vía telefónica y por vía de mensaje de texto (whatsapp). Aunque 
se hicieron múltiples llamados y recordatorios, solo cuatro (4) consejeros asistieron. 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 

1. Saludo de bienvenida. 
2. Verificación del Quorum. 
3. Socialización y construcción propuestas del DRAFE para presupuestos participativos. 
4. Varios. 

 
DESARROLLO: 
 

1. Verificación del quórum. 
 
1.1 Se verifica el quorum observándose que comparecieron 4 conejeros DRAFE y 3 

delegados habiendo quorum para el inicio de esta sesión. 
 

2. Aprobación orden del día. 
 



 

 
 
 
 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

Se aprueba el orden del día. 
 
3. Seguimiento compromisos  
 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Observaciones 

 N/A N/A N/A N/A 

 N/A N/A N/A N/A 

 
4. Desarrollo de la sesión 
 

Se hace llamado de lista donde se deja registro de los consejeros que asisten y los que 
no.  
 
Se da la palabra a la funcionaria de la Alcaldia Local de Bosa, Sandra Sichacá quien 
empieza a socializar las líneas de inversión que se tienen para la construcción de 
propuestas de presupuestos participativos. 
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Asi mismo, se hace socialización de la plataforma GABO y se empiezan a construir 
propuestas que vienen de los consejeros Endinho Rios por el sector de Discapacidad, 
Miguez Vasquez por Juventudes y el profesor Claudio Albadan por parte de clubes y 
escuelas deportivas. El secretario técnico indica los criterios de elegibilidad y viabilidad 
para que las propuestas puedan cumplir con los requisitos exigidos. 
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Se empieza a realizar la construccion de las propuestas con orientacion de Sandra 
Sichacá: 

 
 
 
El delegado por IDRD, Jhon Edison Lozada hace la recomendación que la propuesta 
más botada debe cumplir con la meta para que la propuesta pueda ser avalada y asi 
mismo se pueda ejecutar el próximo año por parte de la persona que designe el Fondo 
de Desarrollo Local de Bosa. 
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Se termina la sesión con el compromiso de que los consejeros van a re estructurar sus 
propuestas para lo que los funcionarios de la Alcaldia de Bosa, Jhon Lozada y Angel 
Castillo están en toda disposición para seguir apoyando la construcción de las 
propuestas. Se envían formatos y documentos de interés para que los consejeros los 
tengan en cuenta. 
 
Asi mismo, por via whatsapp se informó a los consejeros de la ampliación hasta el 3 de 
octubre de 2021 para formular sus propuestas. Finalmente, quedo como compromiso 
fijar la próxima sesión ordinaria del DRAFE de manera presencial para la socialización 
del proyecto 1804 y 1342.  
 
 
 
En constancia se firman, 
 
 

 
PRESIDENTE  

CARMEN ELISA DUARTE 

  
 

 
 
 

SECRETARIO  
Angel federico castillo Vanegas 

IDRD 

 


